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Apresentação... 

 Olá, tudo bem? Em primeiro lugar venho pedir que o
espírito santo venha preparar teu coração e abrir teu
entendimento para que venha assimilar com clareza e
entender a mensagem que aqui será revelada,e que
não seja apenas mais uma simples leitura ,mas que
seja uma inspiração para mudança de atitude,
posicionamento e carácter.  Deixo claro desde já que o
intuito  não é abordar religião nem denominação e sim
a PALAVRA DE DEUS, imutável como em deve ser .
Boa leitura a todos.



Introdução... 

 Pois bem , já parou pra pensar qual o seu
posicionamento no mundo, numa forma geral .  Você
tem se posicionado de alguma forma ? Você toma
algum partido? Ou você fica em cima do muro? Quanto
a palavra de Deus, você acredita nela veemente. você
tem convicção de que a palavra de Deus é imutável .
Vamos contextualizar alguns eventos relatados na
palavra e analisar o que temos feito para manter a
veracidade é o propósito de Deus , relatado por
homens inspirados pelo Espírito Santo não só para o
seus tempos ,mas para todo sempre .  Vamos ter
como base do nosso contexto uma passagem
histórica onde três meninos , revelaram o seu
carácter de fidelidade diante de um teste inesperado ,
colocados a prova diante de um decreto ,diante de uma
Lei imposta pelo rei da Babilônia. Esses três meninos
serão a inspiração para começarmos a partir de agora
a revelar qual nosso verdadeiro carácter e fidelidade
com Deus .



O Decreto do rei ... 
Daniel Cap 3 Acredito que todos já ouviram falar nesse
trecho bastante conhecido da bíblia, mas caso não se
recorde,acompanhe um breve resumo .
Aproximadamente no ano (594/593 a.C) o rei da
Babilônia, Nabucodonosor ordenou que fizessem uma
estatua de ouro. Ao que tudo indica, ao fazer uma
imagem toda de ouro, Nabucodonosor quis contradizer
a interpretação dada por Daniel de que apenas a
cabeça da estátua, vista em sonho pelo rei babilônico,
era de ouro – essa interpretação indicava que o
império babilônico não seria eterno e que outros
impérios o sucederiam, conforme representados
pelos diferentes metais (Daniel 2:31-43). O ato de se
prostrar em adoração à imagem seria uma
demonstração de lealdade e submissão ao império
babilônico. Nabucodonosor decretou todos os
Governadores , Doutores,juízes e prefeitos de todas as
províncias e todas as Nações e povos a se prostrarem
diante da estátua de ouro assim que ouvissem o som
dos instrumentos de musica , imediatamente se
prostrarem em adoração ao ídolo por ele criado.



Pois bem,chegado o momento , estátua pronta ,
instrumentos e músicos preparados, todos os líderes
e seus povos preparados , fornalha bem quente , o rei
Nabucodonosor libera a ordem , libera a lei , e manda
os músicos tocarem os instrumentos , assim que sai o
som da trombeta e da flauta todos cumprem o decreto
do rei, e se prostraram diante da imagem de ouro, sob
pena que se não se prostrarem serão lançados a
fornalha . Tudo dentro do combinado dentro do
protocolado, ate que perceberam que três meninos
quebraram as regras e não se prostraram , e
imediatamente correu a fofoca ate o rei,
imediatamente começaram os julgamentos a respeito
dos três jovens. 



Chegando ao conhecimento de Nabucodonosor o fato,
o mesmo manda chamar os três meninos judeus que
ele tinha como líder nas províncias , e Nabucodonosor
lhes diz o seguinte , jovens acredito que vocês não
ouviram o som da musica, vocês deviam estar mais
distantes tem uma multidão enorme aqui, não
ouviram o som por isso não se prostraram , vou fazer
o seguinte não vou lançar vocês direto na fornalha ,
vou dar mais uma chance a vocês , vou mandar os
músicos tocarem de novo assim que vocês ouvirem
vocês adorem a imagem e fica tudo certo .



Porém Nabucodonosor não esperava a resposta que
ouviria dos três jovens. Sadraque, Mesaque e Abede-
Nego responderam assim — Ó rei, nós não vamos
nos defender. Pois, se o nosso Deus, a quem
adoramos, quiser, ele poderá nos salvar da
fornalha e nos livrar do seu poder, ó rei. E mesmo
que o nosso Deus não nos salve, o senhor pode
ficar sabendo que não prestaremos culto ao seu
deus, nem adoraremos a estátua de ouro que o
senhor mandou fazer. Daniel 3:16 - 18 
Posicionamento Primeira coisa que me chama
atenção no trecho acima que acabamos de ler é o
POSICIONAMENTO dos três jovens, e esse tipo de
acontecimento cabe nos dias de hoje, estamos sendo
testados e provados a todo tempo e qual tem sido o
nosso posicionamento, ultimamente tenho visto com
clareza que estão impondo decreto e leis sobre o povo
de Deus , é o povo tem se curvado tem se prostrado a
esses decretos por medo,por covardia ou até mesmo
por ignorância.



Hoje é quinta feira 7,de Março de 2019 ,ontem foi
quarta-feira de cinzas , acabamos de ver
explicitamente nesse Carnaval o decreto de
posicionamento de quem não segue a palavra de Deus
nem aceitou seu filho Jesus como salvador. Uma
grande escola de Samba de SP, Gaviões da Fiel, veio
com uma comissão retratando o Diabo vencendo
Jesus,   isso mesmo para toda avenida ,todas mídias
locais e mundiais verem o posicionamento deles . O
que me assusta não é o posicionamento deles , oq me
assusta é a ausência de posicionamento da "igreja" ,
lembrando que não estou falando de templos ou
denominações, nós somos a igreja .



E mais uma vez nós igreja , não nos posicionamos
contra esse decreto essa lei que esta sendo imposta
ao povo, não sei se por medo, covardia ou por falta de
conhecimento , mas precisamos revelar nossa
posição nosso carácter com Deus, se somos fiéis e
irrepreensíveis como a palavra diz em Filipenses 2,15.
No meio de uma geração que se encontra cada vez
mais corrupta e perversa .Quando nos somos fieis ,
nos viramos o alvo de gente que não aceita a nossa
fidelidade ,quando você se posiciona em algo que a
maioria é contra ,você fica no alvo da critica ,do ódio
,dos discursos contemporâneos.dizendo que estamos
errados E que sempre estivemos errados,e agora
estamos sendo marginalizados porque a nossa fé
ainda esta na palavra e a palavra é a palavra, eu sou
questionado todos os dias sobre meu posicionamento,
homossexualidade, aborto, feminismo, tolerância
religiosa, ideologia de gênero etc..



queridos a minha opinião não pode mudar, Porque os
tempos mudaram, não pode mudar pq o mundo
mudou, mas a palavra é a mesma, é a minha fé esta
num Deus que é imutável, ninguém vai me convencer
que a palavra de Deus esta ultrapassada para os dias
de hoje , para o nosso século etc... tentado
fundamentar algo que justifique a mudança do
evangelho genuíno para esse evangelho modernista
que maqueia o pecado disfarçando para deixá-lo no
meio da igreja com uma aparência santa. Maquiando
costumes pagãos para trazer pra igreja só que
maquiado exemplos não faltam tem tudo santo agora ,
Carnaval de Jesus, festa do milho de Jesus, matine de
Jesus , etc.



Se eu ando com quem se posiciona contra eu sou
contra ,se eu ando com quem é a favor sou a favor.
Esse é o problema quem não se posiciona é refém do
vento de opinião, qualquer opinião te leva pra um lado
,qualquer posicionamento populista você segue
achando normal, qualquer modismo novo você acha
positivo acha valido, ate porque ter opinião ter
posicionamento gera inimigos e Ninguém quer
inimigos. O ALVO... Foi nessa hora que alguns
astrólogos aproveitaram a ocasião para acusar os
judeus. Eles disseram ao rei Nabucodonosor: —
Que o rei viva para sempre! O senhor deu a
seguinte ordem: “Quando ouvirem o som dos
instrumentos musicais, todos se ajoelharão e
adorarão a estátua de ouro. Quem desobedecer a
essa ordem será jogado numa fornalha acesa.”
Ora, o senhor pôs como administradores da
província da Babilônia alguns judeus. Esses judeus
— Sadraque, Mesaque e Abede-Nego — não
respeitam o senhor, não prestam culto ao deus do
senhor, nem adoram a estátua de ouro que o
senhor mandou fazer. Daniel 3:8 - 12 



É evidente que todas as vezes que levantamos uma
oposição a posição da maioria , quem se opôs vira o
ALVO da vez, assim como no textos dos três jovens no
instante que perceberam que eles não se renderam a
aceitar e praticar o decreto ,correu ate o rei a fofoca
rapidamente , para que a atitude dos três jovens fosse
julgada e apontada por aqueles que se acham certos
por estarem de acordo com a maioria , isso se chama
populismo ,pessoas que compartilham o mesmo
comportamento a mesma fé as mesmas praticas se
juntam pra formar uma comunidade e espalhar seus
ideais , impondo aos outros aceitarem se vitimizando
na maioria das vezes como minorias etc... e nos que
confessamos a nossa fé em Jesus crendo a na palavra
de Deus é convictos de que ela é imutável , não
podemos temer ser oposição as estátuas de ouro que
são levantadas nos dias de hoje 



. A igreja não esta se posicionando com medo de virar
o ALVO de criticas e perseguições, pelo contrario a
igreja rompeu o carácter que Deus esperava , a igreja
hoje ignora a mensagem da cruz, ignora os exemplos
de Jesus o qual exerceu seu ministério para que
fossemos seus imitadores , e passou a se adaptar
,passou a se atualizar , para agradar e se enquadrar
a uma geração corrupta e perversa , os lideres
passando a vender as pregações, passando a lucrar
com que na verdade já foi pago um preço muito alto ,
ignoram o sangue na cruz não se posicionam , ficam
em cima do muro assistindo as estátuas do
homossexualismo, feminismo, ideologia de gênero ,
liberação de drogas etc ... ganharem força é a cada dia
mais crescer e se tornar cada vez pior de enfrentar .



Precisamos acabar com a cultura de venda de
pregações ,venda de posições , precisamos
descapitalizar a fé. É impossível agradar a Deus com
uma cultura capitalista entranhada na raiz da igreja.
Precisamos ser mais fiéis a palavra de Deus,
precisamos parar de fantasiar um evangelho que não
salva ninguém , não edifica ninguém , não prospera
ninguém além dos grandes líderes , estudem as
escrituras para que não sejam como uma folha seca
,que o vento leva pra onde quiser. A maior pregação de
todos os tempos foi uma cruz um prego atravessando
cada mão um prego atravessando os pés e uma coroa
de espinhos , tudo isso por mim e por você, não
cobrou nada ,pelo contrario pagou tudo que podia por
mim e por você, pagou com seu precioso sangue, nada
pode ser maior que está pregação , contexto nenhum
,argumento nenhum pode me convencer de algo maior
ou mais importante que isso , na palavra diz que
sejamos imitadores de cristo, não de Pedro,
João,Paulo etc... onde estão os que pelo menos se
posicionam como imitadores de cristo,falando do
evangelho que ele viveu , do evangelho que ele ensinou
.



É colocando a palavra acima de tudo , e confiando e
conhecendo o Deus que servimos que vamos voltar a
ver ,arrependimento e salvação , assim como foi com o
rei Nabucodonosor que teve que aceitar que o Deus
dos três jovens era o SENHOR dos Senhores .passeie
no fogo se for preciso mas no final todos vão perceber
que seu Deus é contigo , é o nome de Dês será
exaltado em toda terra novamente . Aí o rei chegou
perto da porta da fornalha e gritou: — Sadraque,
Mesaque e Abede-Nego, servos do Deus Altíssimo,
saiam daí e venham cá! Os três saíram da fornalha, e
todas as autoridades que estavam ali chegaram perto
deles e viram que o fogo não havia feito nenhum mal a
eles. As labaredas não tinham chamuscado nem um
cabelo da sua cabeça, as suas roupas não estavam
queimadas, e eles não estavam com cheiro de
fumaça. 



O rei gritou: — Que o Deus de Sadraque, Mesaque e
Abede-Nego seja louvado! Ele enviou o seu Anjo e
salvou os seus servos, que confiam nele. Eles não
cumpriram a minha ordem; pelo contrário,
escolheram morrer em vez de se ajoelhar e adorar
um deus que não era o deles. Por isso, ordeno que
qualquer pessoa, seja qual for a sua raça, nação ou
língua, que insultar o nome do Deus de
Sadraque, Mesaque e Abede-Nego seja cortada em
pedaços e que a sua casa seja completamente
arrasada. Pois não há outro Deus que possa salvar
como este. Daniel 3:26 - 29 . 
É assim foi a manifestação da fé, do carácter fiél e do
posicionamento dos três jovens diante de uma
situação totalmente adversa onde rei, lideres e uma
multidão não conseguiram influenciar suas
convicções , pelo contrario estes três jovens
influenciaram uma multidão a respeitar,exaltar e
adorar apenas um Deus vivo , que é o Deus de Israel.



Sejamos influenciadores , sejamos irrepreensíveis e
sinceros filhos de Deus no meio de uma geração
corrupta e perversa .Filipenses 2;15 
Sejamos imitadores do evangelho que Jesus pregou e
ensinou , E lembrando que Deus não é ultrapassado ,
e que sua palavra é imutável, ele não mudou e sua
palavra permanece para sempre.
Que se levante os remanescentes de Israel , se
posicionem , revelem sua indignação contra esse
mundo, contra essas estátuas que estão impondo ao
povo aceitar e adorar .

Que o Espírito Santo de Deus possa se revelar melhor
a cada um através desta leitura , e que acrescente a
cede de buscar mais conhecimento e de mergulhar
cada vez mais nesse profundo mar que é a palavra de
Deus.

RJ,7 de Março de 2019

Fernando Figueiredo


